

Plus de 800 coureurs étrangers confirment leur participation au Marathon Marabana



Alors qu'il reste moins d'un mois pour la célébration de la 31ème édition du Marathon Marabana, principale course populaire à Cuba, plus de 800 étrangers y ont confirmé leur participation.

Carlos Gattorno, directeur du projet Marabana-Maracuba a indiqué que 819 coureurs étrangers ont demandé leurs dossards , répartis en 405 pour le semi-marathon, 283 pour les 42 kms et 195 mètres, 103 aux 10 km et 25 en 5 km, qui généralement accompagnent les coureurs.

Jusqu'à maintenant deux participants en fauteuil roulant pour le semi- marathon et un pour le marathon ont été enregistrés.

Le groupe des participants étrangers qui ont entre 35 et 44 ans est majoritaire, ceux qui ont plus de 65 ans atteignent le chiffre de 61.

En comparaison avec l'année précédente, la participation des Étatsuniens a diminué , ils sont 349 et il y a une présence record de 44 Uruguayens . 56 Mexicains, 43 Espagnols, 41 Allemands, 36 Français, 29 Italiens, 24 Britanniques et 20 Brésiliens complètent la liste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/145266-plus-de-800-coureurs-etrangeurs-confirment-leur-participation-au-marathon-marabana>



Radio Habana Cuba